
回答

ご意見ありがとうございます。
今後もたくさんのサポート企業の取組が共有できるよう、未提出のサポート企業にも協力を求めてまいり
ます。
取組状況の一覧については、ご意見を参考に来年度以降改善いたします。

令和５年度北海道がん対策サポート会議（書面開催）ご質疑等集約票

企業・団体等名

現在登録企業は935社にまで増えていますが、取り組み状況の報告は111社にとどまっているようで残念で
す。今後も他の企業の取り組みを参考にさせていただければありがたいです。
来年度以降の各社の取組状況一覧について、登録番号の他に登録番号も記載していただけますと参考にし
やすいです。

恵庭建設株式会社

企業・団体等名 株式会社さっぽろ村ラジオ

・有意義な本制度への参加企業が広がりをみせない現状について少し残念に感じます。
・登録企業の「横の繋がり」をさらに生かす施策や広報が不足していると感じます。
・登録企業を増やすためにも他の企業等にも門戸を開き様々なネットワークを生かし、本制度の告知や登
録を促進する段階かと思慮します。

回答

ご意見ありがとうございます。
登録企業等のつながりに関しては、今後、施策などを検討して参ります。
また、本制度の告知については、道としてもより一層、取組を強化し、趣旨に賛同していただける企業等
と連携して取り組んで参ります。


